

FUERTEVENTURA PREMIOS

Cabildo celebra la Medalla de Oro a afectados del Casco Viejo de Corralejo

03/05/2017 14:57

Puerto del Rosario (Fuerteventura), EFE El Cabildo de Fuerteventura ha celebrado hoy que el Gobierno de Canarias haya acordado conceder la Medalla de Oro de Canarias 2017 al Comité de Afectados del Casco Viejo de Corralejo.

En un comunicado, la Corporación insular recuerda "el compromiso social y ciudadano adoptado por el Comité de Afectados del Casco Viejo hace dieciséis años para defender los derechos de un centenar de propietarios de viviendas del antiguo pueblo marinero de Corralejo, en el municipio de La Oliva".

Además, destaca que "su lucha se ha centrado en defender los derechos históricos de un asentamiento vecinal que tiene más de un siglo".

El Consejo de Gobierno aprobó este pasado martes la concesión de las Medallas de Oro de Canarias 2017, que se entregarán el próximo día 30 de mayo en un acto que se celebrará en Las Palmas de Gran Canaria con motivo del Día de Canarias.
